
新学期
報告

大学との調整
により、「生
協」に特化し
た情報を発
信！

話の最後は内
容の再確認と
帰宅後のアク
ション提起を
しっかりとさ
れていました。

目的/概要
生協の事業諸案内と学生委員会の新歓企画に絞って実施して

いる。入学式前に学生生活などに関する情報を盛り込むことへ
の制約もあるが、その分「生協」に特化した情報を発信！
学生委員も少なく専務が中心になって作り上げられている。
2月23日（15組32名）と3月9日（9組18名）に開催

コンテンツ
・大学教員【教員理事(2/23)・理事長(3/9)】による講話
・生協・共済加入/生協利用案内
・教材・教科書販売について
・食事体験
・ブースでの個別相談

01 少ないスタッフで保護説開催

スタッフは専務と学生委員2人が中心となって運営した
保護者説明会でしたが、生協の利用方法や共済の良さなど
はしっかり参加者には伝えられていたと思います。学生委
員も積極的に参加者に声をかけている姿が見受けられまし
た。学生委員会が紹介した新入生歓迎会の企画には、早々
に参加申込みがありました。

02 ビデオを利用し共済を紹介

開催前の空き時間や休憩時間を利用しビデオで紹介

保護者説明会開催前の空き時間や休憩時間を利用し、共
済連が作成した広報用にビデオを投影されていました。ビ
デオには園田の学生の声も入っており、よりリアルに共済
の給付事例や共済の良さを紹介できたと思います。

03 クロージングはしっかりと

話の最後で内容を再確認、帰宅後のアクション
提起もしっかりと
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訪問者からひとこと
生協の紹介以外の「学生生活」などの話はするこ

とができませんでしたが、生協の良さはしっかりと
紹介はできていたと思います。

園田学園女子大学生協

入学者・保護者説明会

基本データ

兵庫県尼崎市にある女子大学

人間健康学部・人間教育学部・短期大学部

がある。

生協は、食堂・ショップ・付属高校食堂を運営。

専務＋学生委員６名で運営している。

専務理事と学生委員合わせて3人でやりきる

生協の紹介だけで1時間以上のお話になりましたが、話
された内容を思い起していただくために話の最後に、「お
話の再確認」をされていました。また、資料として渡され
ていた「帰宅後のチェックリスト」の説明をすることでア
クションの提起をしっかりとされていました。

先輩が登場す
るビデオを紹
介することで、
よりリアルに
共済を感じて
もらえたと思
います。


